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ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, CORRESPONDENTE AO TERCEIRO 1 

ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO 2 

NORTE NO DIA 22 DE MARÇO DE 2023.  3 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio- 4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e cinquenta e três 6 

minutos (08h e 53min), realizou-se a Quarta Sessão Ordinária do primeiro período do exercício 7 

de 2023 e transmitida pela Rádio Princesa da Serra e pelas mídias sociais da Câmara Municipal 8 

Vereadores de Serra Negra do Norte, presidida e secretariada, respectivamente, pelos 9 

Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° 10 

Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne 11 

Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Francisco Inácio Neto (Júnior), José 12 

Roberto Garcia de Araújo e Vania Fernandes de Medeiros, em número de seis (6). Após, registrou 13 

e justificou a ausência dos Vereadores Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra e Sesiom 14 

Quinino Wanderley, e autorizou a 1ª Secretária a proceder com a chamada dos vereadores e 15 

constatar a presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do 16 

Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, 17 

onde consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da terceira sessão ordinária, o que 18 

foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada 19 

por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que 20 

fizesse a leitura de papéis e correspondências recebidas. Não contendo, prosseguiu a presente 21 

sessão. Após, passou a leitura das matérias apresentadas pelos respectivos autores. 22 

Requerimento 34/2023 de autoria do Vereador José Roberto – PT que requer a Administração 23 

Municipal providencie a construção de um redutor de velocidade do tipo lombada/quebra-molas 24 

na Rua Fernando Marques Fernandes, em local estratégico nas proximidades da Fábrica de 25 

Leonam. Requerimento 35/2023 de autoria do Vereador Francisco Inácio (Júnior) – PSDB que 26 

solicita ao Poder Executivo Municipal a construção de uma passagem molhada na Comunidade 27 

Rural Barra da Maniçoba. Requerimento 36/2023 de autoria do Vereador Francisco Inácio 28 

(Júnior) – PSDB que solicita ao Poder Executivo Municipal a disponibilização de um gari para 29 

atender o bairro da Lagoa. Em seguida, solicitou a Secretária da Casa que fizesse a leitora do 30 

Requerimento 37/2023 de autoria do Vereador Eraldo Alves – PT que solicita a Secretaria 31 

Estadual de Segurança Pública e Defesa Social do Rio Grande do Norte a disponibilização de mais 32 

uma viatura para a Unidade de Polícia Militar de Serra Negra do Norte. Requerimento 38/2023 33 

de autoria do Vereador Eraldo Alves – PT que solicita ao Poder Executivo Municipal a construção 34 

de lavanderias comunitárias nas Comunidades Rurais Alecrim, Barra da Carnaúba e Entre Serras. 35 

Leitura Requerimento 39/2023 de autora da Vereadora Vania Fernandes – PSDB que solicita ao 36 

Poder Executivo Municipal melhoria e ampliação na iluminação do “Passeio Jaime Juvenal”. 37 

(Retirado de pauta pela autora).  Projeto de Lei 05/2023 (urgência) de autoria de Sérgio 38 

Fernandes de Medeiros – Prefeito Municipal que autoriza a abertura de crédito especial ao 39 

orçamento do corrente exercício de 2023 e dá outras providências. Projeto de Lei 06/2023 40 

(Urgência) de autoria de Sérgio Fernandes de Medeiros – Prefeito Municipal que dispõe sobre 41 

o pagamento da ajuda de custo aos médicos bolsistas do Programa Médicos pelo Brasil (PMpB). 42 

Requerimento 40/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo (Tiago) – PSDB que solicita que 43 

a administração municipal, através do órgão competente, providencie a aquisição de cadeirinhas 44 

para serem disponibilizadas ao uso pelas crianças que utilizam o transporte do município para 45 

realizarem tratamento de saúde na cidade de Caicó. Leitura Requerimento 41/2023 de autoria 46 

do Vereador José Roberto – PT que requer que a administração municipal, através da Secretaria 47 

competente, informe oficialmente quais despesas foram executadas com recursos financeiros do 48 
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município dentro do Programa de Desenvolvimento “Serra Negra +”, qual a fonte destes recursos 49 

e qual saldo atual disponível. Em seguida, solicitou a Secretária da Casa que fizesse a leitora do 50 

Projeto de Lei 07/2023 de autoria do Vereador Sesiom Wanderley – PT que veda o manuseio, a 51 

utilização, a queima e a soltura de fogos de estampido e de artifícios, assim como de quaisquer 52 

artefatos pirotécnicos de efeito sonoro ruidoso no município de Serra Negra do Norte/RN e dá 53 

outras providências. Encaminhar a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 54 

Final. Projeto de Lei 08/2023 de autoria do Vereador José Roberto – PT que institui e inclui no 55 

calendário oficial de eventos e festas do município de Serra Negra do Norte o espetáculo “Paixão 56 

de Cristo” anualmente realizado nesta localidade e dá outras providências. Leitura e encaminhar 57 

a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final. Requerimento 42/2023 de 58 

autoria da Vereadora Ana Karinne Nóbrega que requer ao Poder Executivo a implantação de 59 

uma subestação de energia no município de Serra Negra do Norte. Requerimento 43/2023 de 60 

autoria da Vereadora Ana Karinne Nóbrega que requer ao Poder Executivo que dentro de suas 61 

disponibilidades providencie um local seguro para abrigar a frota municipal. Indicação 03/2023 62 

de autoria da Vereadora Ana Karinne Nóbrega que sugere ao Poder Executivo Municipal e a 63 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Turismo a realização de uma feira de 64 

negócios e instituição do Dia do Boneleiro, Indústria e toda classe comercial neste município. Em 65 

seguida, o Sr. Presidente solicitou q secretária da Casa que encaminhasse a indicação ao seu 66 

destino e os projetos de leis as comissões competentes para emissão de seus pareceres. Após 67 

deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da sequência de uso da palavra, 68 

conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, fez uso da palavra, o Vereador Alysson 69 

Moisés que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando sobre três (3) assuntos que foram 70 

pauta durante semana, citando que esteve presente no auditório secretaria de saúde, onde a 71 

prefeitura assinou a documentação do empréstimo junto à Caixa Econômica Federal, no valor de 72 

quinze milhões (15.000.000,00) para o início da construção do complexo industrial Vauban 73 

Bezerra, esteve presente também os Vereadores Ana karinne, Vania, Tiago e Flávio, relatando 74 

que foi um momento muito gratificante para todos os vereadores, para toda a cidade e para todo 75 

setor boneleiro ver o início, a concretização desse sonho, dessa grande obra que vai trazer muitos 76 

benefícios para a cidade, para o povo, para os empresários, relatando que pelo que entendeu vai 77 

ficar faltando a questão da licença ambiental do IDEMA, mencionando os vereadores do partido 78 

fazer frente ao governo do estado e fazer esse pedido para que se agilize essa licença e comece 79 

logo, porque pelo que entendeu esse dinheiro já vai estar em conta pronto para ser usado e 80 

realmente o único empecilho é essa licença do IDEMA para que se comece realmente a 81 

urbanização lá do terreno, com a terraplanagem e fazer os lotes, mencionando que vai ser 82 

realmente uma obra grandiosa e que vai trazer muito benefício para a cidade, enfatizando que 83 

espero que isso aconteça logo para que a cidade consiga se desenvolver mais ainda, relatou 84 

também sobre o diploma mulher destaque, que devido ao acontecimento do acidente trágico 85 

que acontecido no dia da mulher que infelizmente abalou toda a cidade, teve que adiar o evento 86 

e foi realizado nessa segunda-feira, relatando que foi um evento muito bonito e grandioso, o 87 

Centro Pastoral Paroquial estava lotado, não teve nenhum empecilho, a chuva ajudou e a energia 88 

também, parabenizando todas as nove (9) agraciadas e todos os vereadores, citando que foi mais 89 

um ano de sucesso, parabenizando as Vereadoras Ana Karinne autora do projeto e Vaninha pelo 90 

seu trabalho, as duas (2) mulheres que tem na Câmara, enfatizando que espera que no decorrer 91 

dos anos possa ter o número maior de mulheres representando essa Casa, incentivando as 92 

mulheres a entrarem na política para ter realmente esse lado feminino dentro da Casa, o que vai 93 

trazer ainda mais conhecimento e mais benefícios para a cidade, agradecendo a todos que 94 

estiveram presentes e parabenizou todas as mulheres Serra-negrenses que tanto fazem a história 95 

dessa cidade e também a polícia militar da cidade que esteve presente lá no evento para garantir 96 

a segurança, elevando em nome da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte os 97 
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agradecimentos pelo apoio que deu no dia, ressaltando que sabe que está se passando por esse 98 

momento difícil no estado, todo mundo sabe o que está acontecendo e na cidade só teve um 99 

episódio, mas foi uma coisa que já passou e espera que não aconteça mais, espera que as 100 

autoridades do estado e do país vejam isso com mais seriedade e consigam cessar essa onda de 101 

atos que vem acontecendo, principalmente na capital para que as pessoas voltem a ter uma vida 102 

mais tranquila, porque isso vem trazendo muitos transtornos para a população, os comerciantes, 103 

quem usa do transporte público, a limpeza pública na capital, em Serra Negra a polícia vem 104 

fazendo esse bom trabalho e vem contendo, com isso não aconteceu mais nenhum caso, está 105 

tudo sobre controle e espera que continue assim, mas que as autoridades superiores estadual e 106 

nacional vejam isso e consigam que essa situação se normalize o mais breve possível para que se 107 

possa ter uma vida mais tranquila. Após, fez uso da palavra, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) 108 

que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que estava usando a tribuna para defender 109 

o bem-estar do povo de Serra Negra, o pessoal no qual confiou um voto de confiança ao mesmo, 110 

fazendo o seu trabalho da melhor maneira possível. Após, agradeceu ao convite que recebeu na 111 

semana passada da pessoa de Martelânia, onde o convidou para participar do dia da escola no 112 

Coronel Mariz, onde teve o prazer de participar junto com o padre Gil, e uma daquelas crianças 113 

ouviu um pouco da história dos dois (2), de quando começou a estudar, o que tinha no passado 114 

e o que hoje as crianças têm, porque no passado se recorda muito bem que quando criança 115 

andava de seis quilômetros (6 km) a pé para chegar até na escola e para voltar e hoje graças a 116 

Deus as crianças têm o carro que pega praticamente quase na porta e devolve na porta, tem uma 117 

boa merenda, o governo federal também faz o repasse de melhoria para merenda escolar das 118 

crianças, se fizer uma comparação de trinta (30) anos atrás para hoje todos sabem que a 119 

diferença é muito grande, os benefícios que as crianças tem hoje que no passado não tinha, 120 

citando que se recordo muito bem e não tem vergonha e sim orgulho de dizer que nunca possuiu 121 

uma bolsa para colocar seu material, no tempo chuvoso que sua mãe colocava dentro de uma 122 

sacola plástico, porque vinha para a cidade no carro “pau de arara” para  cidade estudar e isso 123 

não é motivo de tristeza e nem de vergonha não pelo contrário se sinto feliz e orgulhoso, porque 124 

era o que eles tinham para oferecer e era com muito amor e carinho, e falando lá na presença 125 

da professora Gildete teve o prazer de dizer a cada uma criança daquela que elas não colocassem 126 

limites nos sonhos e sim fé, porque a diferença era muito grande e hoje todas as crianças têm 127 

oportunidade e que não joguem fora a oportunidade e o que a escola tem para oferecer, 128 

relatando que muitas vezes os pais deixam de fazer o trabalho deles e espera que a escola faça, 129 

coisas que a escola não tem condições de fazer, porque não pode obrar milagre, pois quem faz 130 

milagre é Deus, mas ver a força de vontade dos professores, diretores, supervisores e do porteiro 131 

em ajudar as crianças, mencionando que falou para que as crianças agarrassem as oportunidades 132 

que cada um é capaz de realizar os sonhos, é só eles terem fé, apostar no que eles querem e 133 

seguir em frente, porque recorda muito bem que a saudosa dona Socorrinha dizia que ia chegar 134 

o tempo que você de casa ia pagar e comprar tudo e chegar na sua porta, ela dizia isso no ano de 135 

noventa e três (93) e muitos anos se passaram e hoje está acontecendo, mas tem pessoas que 136 

deixam as oportunidades passar e por isso deixou bem claro lá que eles não deixassem e 137 

agarrasse a oportunidade. Em seguida, relatou que no dia da Mulher Destaque ficou muito triste, 138 

porque a sua agraciada não pode ir por motivos superiores receber o título mulher destaque, 139 

mas entende o lado dela e o momento que está acontecendo, mas parabeniza cada um daquelas 140 

mulheres destaque que receberam o título, que é justo e merecedor delas receberem este título, 141 

mulheres de fibra, guerreiras, incríveis e maravilhosas, mencionando que ficou muito feliz  pelo 142 

dia da mulher e não ia deixar que uma pequena coisa tirasse o brilho de uma grande festa, de 143 

um momento tão especial que é o da entrega do título Mulher Destaque. Ainda em seu discurso, 144 

relatou que na quarta-feira foi a abertura d programa dos idosos, onde esteve com os idosos lá, 145 

idosos lindos e maravilhosos, mas ao mesmo tempo falando com os idosos e eles não deixam 146 



4 
 

passar uma oportunidade, porque eles gostam daquele momento, mas o mesmo sentiu falta de 147 

duas (2) pessoas os idosos também já foram falando que sentiam falta dessas duas (2) pessoas, 148 

estavam sentido falta de Dadiza e Aruane, e quando o mesmo foi se informar as duas (2) pessoas 149 

na qual aqueles idosos tem o maior carinho e amor, como o mesmo sabe da competência e o 150 

amor de Dadiza e Aruane, mas que elas foram transferidas de setor, mencionando que na sua 151 

opinião o que está bem não se muda e via o quanto elas se doavam para os idosos e os idosos já 152 

tinham carinho e amor pelas duas (2), pedindo encarecidamente em nome dos idosos a volta das 153 

duas (2), citando que uma simples peça que não tinha no CRAS, mas Dadiza tinha em casa, ela 154 

levava para ver o brilho daqueles idosos e de uma hora para outra afasta o que está dando certo, 155 

citando que para o mesmo particularmente foi um erro, mas é só a sua opinião e gostaria muito 156 

que elas voltasse a trabalhar lá, porque participou do programa dos idosos e viu o amor e o 157 

carinho que elas tinham. Também relatou sobre a sua indignação na questão da situação da casa 158 

de Júnior pastor que vem acontecendo todos os anos, na hora que chove o pessoal liga a água 159 

da chuva para dentro do esgoto quando chove entra dentro da casa dele e de outras pessoas, 160 

relatando que não é justo, porque ninguém quer justiça na sua porta, porque faz anos e anos que 161 

ele vem pedindo para resolver esse problema e não resolve, a sua amiga Martelânia com outra 162 

com uma vizinha dos fundos tem esse mesmo problema e vem pedindo, citando que pode dizer 163 

que a secretária mesmo disse que não é da atribuição dela, questionando de quem é, relatando 164 

que está na Casa para fiscalizar e cobrar, mas quando o Ministério Público chegar para resolver 165 

não diga assim “Santo Antônio me enganou”, porque há muito tempo vem fazendo e nada é 166 

resolvido, o pessoal tem que parar de dizer “não é da minha atribuição”, questionando de quem 167 

é, pois queria saber de quem é, enfatizando que quando se procura um secretário é porque a 168 

competência é dele, é igualmente quando chega em repartição pública tem pessoas que está se 169 

achando, mas quem carregou o Rei na barriga foi Maria, a mãe de Jesus, mas não as senhoras 170 

que já estão desfilando no corredor para cima e para baixo se achando demais e se vai perguntar 171 

alguma coisa é toda empinada se achando, mas está muito enganada, porque o tempo se passa 172 

o tempo voa. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que após saudar a 173 

todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais uma oportunidade de estar na Casa 174 

presente sendo a voz do povo e agradecer pelo dom da vida  em público, também agradeceu a 175 

todos os responsáveis pelo evento Mulher Destaque, em nome da Vereadora Ana Karinne que 176 

esteve à frente organizando, um evento super organizado, as comidas deliciosas, parabenizou 177 

também todas as agraciadas em nome da sua agraciada de 2023 Suênia Rosa, sua amiga que você 178 

continuem com um belo trabalho honrando a casa e ajudando mais o município, também 179 

agradeceu a Deus pelas chuvas muitos açudes no município já sangrando, inclusive o Vereador 180 

Flávio não pode estar presente devido a não ter como passar, porque tem um açude próximo 181 

que está sangrando e na estrada não está dando passagem, também parabenizou o colaborador 182 

Isaac, desejando que Deus o abençoasse, concedesse muitos anos de vida. Em seguida, se 183 

solidarizou com os familiares Dedé pintor pela perda da sua esposa Elineide, desejando que Deus 184 

a acolha no reino do céu e que Dedé tenha uma boa recuperação e vote o mais rápido exercer 185 

seu trabalho de pai e de funcionário público como sempre exerceu com muito caráter e 186 

dignidade. Aos familiares também de Dona Inácia quero deixou a sua solidariedade e os votos de 187 

pesar. Após, fez um apelo ao Poder Executivo Municipal sobre a questão do dentista da zona 188 

rural que infelizmente até hoje não foi resolvido ainda e chegou até o gabinete uma situação, 189 

mas infelizmente a pessoa não quis se identificar e não soube dizer a real situação que aconteceu 190 

essa semana de um morador da zona rural precisar do serviço vir a sede do município e teve 191 

algum problema e que o médico da cidade não quis atender, relatando que realmente não sabe 192 

se é verídico, mas vai procurar informação e saber se realmente de fato aconteceu isso, mas 193 

deixa o apelo mais uma vez, relatando que já protocolou um requerimento e já pediu providência 194 

ao município e será apresentado o pleito na próxima sessão ordinária, fez mais um apelo que 195 
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todos os vereadores vem fazendo desde o ano passado e que infelizmente não vem tendo êxito 196 

que é sobre os terrenos adquiridos pelos populares, os terrenos do leilão que o município 197 

promoveu e que o mato está tomando de conta, muita muriçoca e insetos e que quanto mais 198 

pede, mas parece que é de pirraça, não tomam as providências, citando que  vizinho a sua casa, 199 

como Vereador Júnior também tem uma residência lá e outro popular conseguiu adquirir o 200 

terreno Júnior e fez a limpeza imediato. Em aparte cedida, ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) 201 

onde relatou que quando fez a reclamação imediatamente o pessoal ficou com raiva, foram lá e 202 

colocaram fogo, relatando que pede encarecidamente que os donos dos terrenos faça limpeza, 203 

questionando se o vereador viu o tamanho do fogo que colocaram lá, e que prejudica muitas 204 

pessoas que tem problema de asma, parabenizando o vereador por trazer a Casa para que as 205 

pessoas venham a vez com bons olhos que está cobrando o que é bom para o dono do terreno e 206 

bom para a população, mas as pessoas ficam com raiva, citando que o mesmo pagou para limpar 207 

lá e o rapaz só cobrou vinte (20) reais para fazer a limpeza ao redor da casa, ressaltando que o 208 

pessoal fica com raiva por estarem fazendo o papel de vereador aí vão lá e colocam fogo. 209 

Retomando suas palavras, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que inclusive estava 210 

presente e ajudou apagar o fogo e por pouco não pegou na parede da casa do vereador, citando 211 

que lembra muito bem no ano passado. Em seguida, relatou que agradece, cobra e também 212 

reconhece o bem feitos pelo município, parabenizando o prefeito Serginho, como o vereador e 213 

presidente da Casa falou sobre a reunião que teve a assinatura do empréstimo na CAIXA, sobre 214 

a infraestrutura do complexo industrial do município, dizendo sobre a satisfação de ter aprovado 215 

esse projeto tão grandioso e o benefício que ele traz ao município e de imediato lá também os 216 

diretores da Caixa Econômica Regional Estadual já ficaram pronto para qualquer um dos 217 

empresários que vão ser beneficiado com esses terrenos que possa já adquirir recursos, 218 

relatando que esteve presente e viu a importância e o diretor dizendo já estava pronto para 219 

qualquer um dos empresários que precisasse da Caixa Econômica seria bem atendido e com 220 

certeza se encaixasse nos critérios seria atendido no intuito de poder financiar e construir seu 221 

galpão. Ainda em seu discurso, agradeceu a escola Coronel Mariz pelo convite de participar no 222 

dia da escola e ir até aquela escola falar um pouco da sua história como ex-aluno daquela escola, 223 

deixando seus agradecimentos, ficou muito feliz e contei um pouco da sua história, muitas 224 

crianças perguntando o que era que o mesmo fazia e disse que era vereador, eles perguntando 225 

o que era que o vereador fazia, mencionando como foi ver alegria e a satisfação dessas crianças 226 

em recebe-los, enfatizando que todo dia quando passa na praça da Lagoa as crianças que ali 227 

moram e que estavam presentes na sala falam com o mesmo muito satisfeito e na oportunidade 228 

também convidou eles para que se um dia que quisesse vir a Casa assistir, convidou as 229 

professoras que também ficaram pronta de qualquer dia trazer essas crianças e fazer o 230 

acompanhamento da sessão ordinária. Finalizou relatando que fica muito grato e agradecido a 231 

Deus mais uma vez pelo trabalho que vem exercendo sendo a voz do povo, reafirmando que até 232 

o último dia de dezembro de dois mil e vinte e quatro (2024) estará exercendo o trabalho, 233 

cobrando e fiscalizando como foi prometido, relatando que tem certeza e a satisfação do dever 234 

cumprido tudo que prometeu está fazendo e convocou populares de Serra Negra para visitar a 235 

Casa, participar da sessão ordinária e ajudar a sempre cobrar pelo uma Serra Negra melhor, 236 

rogando a Deus o abençoe, proteja e dê muita sabedoria para a continuar conduzindo o mandato. 237 

Em seguida, fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne que saudou a todos e iniciou seu 238 

discurso agradecendo a Deus  por mais uma semana, por mais uma sessão ordinária e que ele 239 

sempre dê forças para continuar com a  caminhada, a qual não é fácil, mas se torna muito 240 

gratificante pelo que pode fazer, relatando que devido os acontecimentos recentes no município 241 

e no estado, que inclusive a Casa Legislativa foi alvo também de vandalismo, não poderia também 242 

deixar de agradecer e externar o reconhecimento a polícia civil e a polícia militar que segue com 243 

o patrulhamento ostensivo na cidade, as rondas durante todos os dias mantendo a segurança de 244 
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Serra Negra do Norte, mas infelizmente semana passada não teve sessão, porque a Câmara foi 245 

interditada, mas hoje estava retornando com as sessões ordinárias, também teve a sessão 246 

Mulher Destaque, um evento que realiza já há treze (13) anos e que foi adiado, porque 247 

aconteceria dia oito (8) de março devido a fatalidades da vida,  os falecimentos de pessoas 248 

queridas a quem externa também os seus sentimentos de pesar e solidariedade a todos os 249 

familiares na querida Elineide, dona Inácia e Paulina, relatando que o evento ele foi realizado 250 

segunda-feira dia vinte (20), no centro pastoral, agradecendo a todos os envolvidos no evento, a 251 

presidência da Casa, aos funcionários que abraçaram a causa e não mediram esforços para fazer 252 

um evento tão gratificante. Em seguida, fez algumas reivindicações, citando que pessoas e 253 

moradores das proximidades da praça do Rosário solicitaram a questão da iluminação daquela 254 

praça e melhorias que realmente está precisando, como também a ficção de lixeiras na passarela, 255 

inclusive essa pauta já foi protocolada nesta Casa, já foi feito requerimento e aprovado por todos 256 

os vereadores, mas que ainda não foram afixadas essas lixeiras que é de suma importância, como 257 

também a nova fonoaudióloga já está realizando seus atendimentos e uma mãe procurou a 258 

mesma que protocolar, porque é de suma importância que o município juntamente com a 259 

secretaria de saúde possa disponibilizar recursos específicos, como brinquedos adequados para 260 

atender a demanda dessas crianças que têm o acompanhamento com a fonoaudióloga, 261 

parabenizou também o Executivo pela assinatura do contrato de financiamento que possibilitará 262 

a construção do complexo industrial ao qual já denominou com o nome Dr. Vauban Bezerra de 263 

Farias e que vai ser uma obra que com certeza que trará inúmeros benefícios para alavancar o 264 

aquecimento econômico do município, também a construção de casas habitacionais, ótimos 265 

investimentos, parabenizando o Executivo que está à frente e relatando que espera também que 266 

possa ser concretizado e traga muitos benefícios, mencionando que essa Casa Legislativa teve 267 

um papel importante, onde sempre que chegou os projetos desde o início das reuniões com os 268 

boneleiros empresários teve a aprovação de todos os projetos por essa Casa Legislativa. Também 269 

relatou que era o é Dia Mundial da Água - 22 de março, muita chuva graças a Deus, ressaltando 270 

que a data serve também para alertar a população sobre a importância da prevenção de um bem 271 

tão essencial na vida para a sobrevivência humana e de todos os ecossistemas do planeta. Ainda 272 

em seu discurso, relatou sobre a indicação que apresentou hoje, onde participando de uma feira 273 

de negócio até em uma cidade próxima, São José do Espinharas, viu que Serra Negra se destaca 274 

muito pela grande produção de bonés, por possui indústrias, uma diversidade de comércios e 275 

porque não Serra Negra do Norte realizar uma feira de negócios instituindo também o dia do 276 

boneleiro, da classe comercial, da indústria, pessoas que alavanca a questão da renda, do 277 

emprego  no município, relatando que seria muito bacana se o município realizasse essa feira de 278 

negócios e dentro dessa feira de negócio todos os empresários, a questão das indústrias, todos 279 

os comércios tivessem os seus pontos para expor os seus produtos, um intercâmbio de vendas, 280 

com palestras, com shows e instituindo as homenagens o dia do boneleiro, da indústria e do 281 

comércio, mencionando que seria muito interessante e também uma forma de valorizar essa 282 

classe tão significativa na cidade, citando que Serra Negra hoje se destaca muito e só perde para 283 

Apucarana na questão de produção de bonés, por isso acha muito interessante e como é uma 284 

coisa bem abrangente que precisa ser feita pesquisa e até escutar esses empresários, boneleiros 285 

fez essa indicação ao Poder Executivo para que possa ser feito esse estudo juntamente também 286 

com a secretaria de desenvolvimento econômico e turismo que existe realmente para essas 287 

coisas para alavancar as potencialidades do município, relatando que é uma indicação que faz 288 

uma sugestão ao Poder Executivo, o Prefeito Serginho, é uma indicação também ao secretário 289 

de desenvolvimento econômico e turismo que busque essas alternativas, enfatizando que seria 290 

muito interessante e levaria ainda mais o nome de Serra Negra nessa questão econômica e 291 

também no desenvolvimento do turismo, por isso deixa essa sugestão, sabe das prioridades, mas 292 

que dentro das disponibilidades do município possa também fazer acontecer o dia do boneleiro 293 
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na cidade, como já tem muitos dias de classes que também significam muito na sociedade 294 

instituir também o dia do boneleiro com essa feira de negócios, palestras, shows e até concursos 295 

também na área, que seria muito interessante, mencionando que será encaminhada executivo e 296 

que ele possa pensar para também realizar no município. Após, fez uso da palavra, a Vereadora 297 

Vania Fernandes que após saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por esse 298 

momento, por proteger diante de tantas situações de atos de vandalismo que está acontecendo 299 

no Rio Grande do Norte, tantas pessoas nos grandes centros do Rio Grande do Norte, nas regiões 300 

metropolitanas sendo atingidas, principalmente também municípios próximos que também são 301 

pequenos e estão sendo atingidos, parabenizando a polícia que atua no município,  através da 302 

pessoa de Maciel, pelo trabalho que vem desenvolvendo, dando a segurança aos municípios, um 303 

excelente trabalho, onde eles estão trabalhando de dia e de noite, sem medidas para garantir a 304 

segurança de todos, relatando que torce para que o estado volte a reinar a paz para todas as 305 

pessoas, também agradeceu a Deus pelas chuvas caídas, onde os reservatórios do município 306 

muito já sangraram e as barragens que abastece todo o município estão sangrando, citando que 307 

é uma alegria muito grande para o agricultor, para quem ficava com a angústia de faltar água e 308 

passar por a situação de escassez da água, mencionando que o Vereador Flávio está ilhado e não 309 

conseguiu passar lá no riacho, porque os todos os açudes da Fazenda Mofumbo amanheceram 310 

sangrando e isso também vai impedir também o próprio ônibus escolar de pegar o aluno que 311 

tem lá na fazenda, ressaltando que já protocolou um requerimento para que o Poder Executivo 312 

construa a passagem molhada daquele setor, citando que hoje de certeza os alunos de lá da 313 

Fazenda Mofumbo não vão conseguir passar, porque não dá acesso para o ônibus e se isso se 314 

prolongar por muito tempo já que os açudes todos estão sangrando é uma necessidade, o Poder 315 

Executivo construiu várias passagens molhada e ainda tem vários outros setores que existe a 316 

necessidade, por isso já protocolou para a próxima sessão esse requerimento solicitando a 317 

construção dessa passagem molhada para que tenha acesso, se em um determinado momento 318 

tiver uma necessidade, alguém com problema de saúde como é que vai passar, então pensando 319 

protocolou esse requerimento. Ainda parabenizou toda a organização do evento Mulher 320 

Destaque realizado pela Câmara que foi realizado na última segunda-feira, parabenizou a 321 

vereadora idealizadora do projeto Vereadora Ana Karinne que instituiu esse projeto que desde 322 

de dois mil e dez (2010) vem acontecendo, parabenizou todas as agraciadas que foram 323 

homenageada na 13ª edição, que foi Roseane, Carlinha Furtunato, Suênia, Jane Olinda, Michele 324 

esposa de Ailton, Francicleide, Maria de João da Palhoça e Neila Vieira, todas receberam o título 325 

de Mulher Destaque, relatando que todo ano a entrega do título acontece, é realizado no dia 326 

oito (8) de março, dia Internacional da Mulher e esse ano infelizmente aconteceu um acidente 327 

gravíssimo, onde teve como vítima fatal uma mulher, Maria Eleneide a esposa do funcionário 328 

público e amigo José Ferreira de Lima (Dedé pintor), mencionando que abalou e chocou toda a 329 

cidade, então, não tinha condição desse evento ser realizado mesmo já com tudo preparado para 330 

acontecer logo mais à noite, mas ninguém teve condições psicológicas para estar no evento que 331 

foi transferido e realizado segunda-feira, pedindo a Deus que fortaleça a fé de Dedé Pintor e que 332 

logo ele se recupere esteja de volta nos seus trabalhos diário, na sua condição de pai para tomar 333 

conta de sua família e assumir a responsabilidade que era de sua esposa enquanto mãe e dona 334 

de casa, citando que tem certeza que ele sempre foi um bom esposo, um bom pai e vai dar 335 

continuidade a essa função. Relatou ainda que também esteve presente na assinatura do 336 

convênio com a Caixa Econômica na segunda-feira, onde o Poder Executivo assinou esse 337 

convênio para a construção do setor boneleiro, foram 15 milhões (15.000,000,00) para Serra 338 

Negra, como os demais vereadores citaram, ressaltando que é um fato histórico, um marco na 339 

economia e desenvolvimento do município, citando que hoje o município tem já em conta esses 340 

valor, mas não pode começar ainda, porque espera somente a licença do IDEMA, por isso pede 341 

aos vereadores da bancada aliada ao Governo do Estado para dar uma força juntamente com o 342 
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IDEMA para que possa logo liberar essa licença e todo o setor boneleiro e toda a economia de 343 

Serra Negra serem beneficiados com isso, porque existe essa necessidade, hoje há uma carência 344 

muito grande de espaço para esse setor têxtil trabalhar, pois muitas vezes não encontra nem 345 

prédio para alugar e com essa construção onde vai ter toda uma infraestrutura é um incentivo 346 

muito grande na economia e para esse setor crescer cada vez mais, hoje a cidade é a segunda 347 

maior produtora de boné do Brasil e acredita que com essa construção do polo industrial logo 348 

passará a ser o primeiro do Brasil. Em seu discurso, ainda relatou que protocolou um 349 

requerimento e quando o Sr. Presidente leu as matérias a mesma retiro de pauta, relatando que 350 

protocolou no início de março, onde solicitava melhorias na iluminação do passeio Jaime Juvenal, 351 

da passarela, porque muitas pessoas que usam a passarela seja para se deslocar do bairro até o 352 

centro ou para caminhar à noite ficava com medo de passar por lá, porque tinha alguns postes 353 

apagados e isso dificultava o acesso das pessoas, e quando protocolei estavam apagados e não 354 

teve a sessão do dia oito (8), na semana passada também não teve a sessão e hoje retirou, porque 355 

realmente o Poder Executivo já realizou o serviço e já está iluminado, agradecendo pelos serviços 356 

e relatando que o seu trabalho é esse, é tentar solicitar do Poder Executivo que seja realizado as 357 

melhorias e seja atendido os anseios da população. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador José 358 

Roberto que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus mais uma vez por estar 359 

em mais uma sessão ordinária defendendo anseios da população, deixar uma passagem bíblica 360 

do Salmo 2:6-9, com essa passagem bíblica pede a Deus a paz para o Rio Grande do Norte que 361 

vem passando por esse momento de caos, de guerra e que Deus possa vir com a sua mão e 362 

apaziguar toda essa situação que vem acontecendo no estado. Em seguida, de forma especial se 363 

solidarizou com a família de Elineide pelo trágico acidente, se solidarizou com Dedé pintor que é 364 

funcionário do município, com suas filhas que foram suas colegas de escola, algumas foram suas 365 

alunas no CEA (Centro de Ensino Atual), se solidarizou também com a família de Dona Inácia e 366 

Paulina que faleceram recentemente na comunidade. De modo especial parabenizou o 367 

funcionário da Casa, o colaborador Isaac pelo seu aniversário, também a Jean seu primo lá de 368 

Brasília, a Ana Paula lá do Entre Serras, Meu Zé lá do Entre Serras que fez 96 anos de vida, ex-369 

vereador do município e José Fabiano, desejando que Deus os abençoe grandemente e que 370 

prospere muitos anos de vida. Após, relatou sobre a questão da limpeza dos terrenos públicos e 371 

particulares da cidade, relatando que recebeu muitas reclamações, no dia anterior fez uma caixa 372 

de perguntas no Instagram e as pessoas só batiam de frente em relação à questão dos terrenos, 373 

tanto públicos, quanto os privados que estão necessitando de limpeza do mato, porque lá tem 374 

muito ratos e também pode ser um propagador do mosquito  Aedes Aegypti que causa a dengue, 375 

por isso pede ao município que dê essa olhada nos terrenos da cidade, nos públicos e que solicite 376 

dos particulares a responsabilidade dos donos para retire o mato e não trazer danos ao povo que 377 

mora perto dessas localidades. Também relatou sobre a questão da iluminação do bairro Arécio 378 

Batista, tem recebido muita cobrança do pessoal daquela localidade pedindo solução para 379 

iluminação, muita escuridão nas ruas, relatando que as principais estão iluminadas, mas nas 380 

pequenas ruas estão passando por esse tormento da escuridão e pedem que o município dê uma 381 

olhada para essa situação. Em seguida, manifestou um ato de repúdio a todo ato de vandalismo 382 

que está acontecendo no Rio Grande do Norte, inclusive na cidade, citando que  repudia a todo 383 

ato de vandalismo que vem acontecendo na cidade, em especial o que ocorreu na Matriz de  384 

Senhora do Ó,  o vandalismo que aconteceu também na Câmara Municipal, pedindo paz e que 385 

essas pessoas mal intencionadas possam colocar na cabeça delas a situação que vem causando 386 

ao estado e aos patrimônios públicos, expressando toda a sua indignação e repúdio, enfatizando 387 

que o estado cada vez mais possa colocar segurança para que essas ações criminosas sejam 388 

inibidas, reforçando a importância da guarda municipal, um assunto que vem batendo desde o 389 

ano passado fazendo requerimento, mencionando que fez requerimento ano passado, fez esse 390 

ano e seria importante que o município de alguma forma buscasse alguma forma de colocar, de 391 
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instituir a guarda municipal na cidade para amenizar essa situação de vandalismo tanto para as 392 

pessoas, quanto aos prédios públicos da cidade. Ainda em seu discurso, apresentou a indignação 393 

de um morador da rua Mãe Amália, aquela rua da Igreja do Rosário, onde na festa do Rosário 394 

trocaram toda a iluminação pública daquela localidade restando apenas duas (2) lâmpadas, dois 395 

(2) postes no final da rua que não trocaram, ficou apenas duas (2) luzes amarelas, o restante de 396 

toda iluminação está com lâmpada de LED, pedindo a sensibilidade do poder público para que 397 

possa colocar aquelas lâmpadas e  terminar a iluminação daquela rua, porque as pessoas estão 398 

pedindo, estão cobrando, citando que os postes ficam ali localizado mais ou menos na casa de 399 

Damiana e Gonga, pedindo ao município que dê uma olhada para essa situação, para que a rua 400 

fique toda iluminada por completo, mas de forma justa e igualitária. Em seguida, parabenizou 401 

todas as mulheres da cidade em especial as Mulheres Destaque deste ano dois mil e vinte e três 402 

(2023), onde em nome de Janirene, sua indicada saudou e parabenizou as demais agraciadas 403 

Maria de João da Palhoça, Roseane, Suênia, Thasmânia, Carlinha, Michele, Kêu e Neila Vieira e 404 

em nome dessas nove (9) mulheres indicadas para receber o título que todas as mulheres se 405 

sintam destaques naquilo que faz na cidade. Ainda em seu discurso, pegou também um pouco 406 

da fala do Vereador Júnior quando disse que muitas vezes que levam os questionamentos, as 407 

demandas para as secretarias e muitas das secretarias muitas vezes não tem solução, dizem “não 408 

na competência da gente” e não faz por onde nem ajudar aquela pessoa a solucionar aqueles 409 

problemas, citando que sabe que tem a questão da limitação das secretarias, mas também o 410 

povo precisa de atenção, os problemas precisam ser solucionados, porque a população quando 411 

entende que está precisando tem que recorrer aos órgãos públicos, tem que recorrer a Câmara 412 

de Vereadores, porque são a voz do povo nesta Casa, quando o vereador chega em uma 413 

secretaria ou algum órgão público ele não vai como qualquer pessoa, ele vai representando um 414 

povo, e esse povo tem que ser respeitado, a partir do momento que o vereador é mal recebido 415 

em alguma secretaria ou até mesmo desrespeitado com certeza também a população toda é 416 

desrespeitado, porque nesta Câmara representam o povo e não está representando o seu nome, 417 

mas representando um povo que o conferiu o mandato para representá-lo durante quatro 418 

(4)anos. Na sequência, passou-se a apreciação do Veto ao Projeto de Lei 32/2022, onde o Sr. 419 

Presidente fez a leitura do veto e também do parecer jurídico do procurador da Câmara sobre o 420 

veto. Sendo colocado em discussão e não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 421 

Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três 422 

(3) dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 423 

Vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação nominal do 424 

plenário o Veto ao Projeto de Lei 32/2022, foi aprovado por todos, o Sr. Presidente solicitou que 425 

a Secretária da Casa informasse ao executivo sobre o veto. Urgência ao Projeto de Lei 05/2023, 426 

em discussão, não havendo mais nada a ser discutido, o Sr. Presidente comunicou que se 427 

aprovada a Urgência, conforme Artigo 41, §2° da Lei Orgânica Municipal: “aprovada a urgência, 428 

o Projeto de Lei será submetido para votação na mesma sessão em que ocorrer a aprovação da 429 

urgência, que poderá ser dispensado de pareceres das comissões”. Após, nada há discutir, sendo 430 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 05/2023 sendo 431 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 432 

executivo para sua sanção. Urgência ao Projeto de Lei 06/2023, em discussão, não havendo mais 433 

nada a ser discutido, o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urgência, conforme Artigo 434 

41, §2° da Lei Orgânica Municipal: “aprovada a urgência, o Projeto de Lei será submetido para 435 

votação na mesma sessão em que ocorrer a aprovação da urgência, que poderá ser dispensado 436 

de pareceres das comissões”. Projeto de Lei 06/2023, em discussão, a Vereadora Vania 437 

Fernandes relatou que o executivo enviou a Casa o projeto, onde através do programa criado 438 

pelo Governo Federal que veio o recurso para pagar os médicos , um custo benéfico que vem 439 

para os médicos e o município ainda não tem a dotação orçamentária, porque no orçamento que 440 
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os vereadores aprovaram o ano passado não previa o pagamento desse custo-benefício, então, 441 

o Executivo está mandando para que os vereadores possam aprovar e autorizar o prefeito a 442 

pagar, a repassar esse recurso que veio do Governo Federal aos médicos que estão escritos nesse 443 

programa. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que é mais um projeto de suma 444 

importância  que vem do executivo, para que seja feito o pagamento dessa ajuda de custo aos 445 

médicos, o que espera que essa ajuda de custo se transforme em melhor atendimento para a 446 

população, porque acredita que seja para os médicos da zona rural e sabe a dificuldade que o 447 

povo da zona rural tem por atendimento médico, por isso espera e conta com a atenção do 448 

executivo para que seja cobrado desses médicos, por estar pagando essa ajuda seja cobrado um 449 

atendimento melhor para o povo, para a população que precisa e necessita. Após, sendo 450 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 06/2023 sendo 451 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 452 

executivo para sua sanção. Requerimento 34/2023, em discussão, o Vereador José Roberto 453 

relatou que infelizmente a população ainda não é conscientizada em relação à questão dos 454 

perigos inerentes a velocidade por parte de veículos, tanto carros quanto motos em avenidas ou 455 

ruas e ali na rua Fernando Marques Fernandes existe a fábrica de Leonam e tem um tráfego de 456 

pessoas para trabalhar e muitas das vezes as pessoas passam em alta velocidade lá na frente 457 

podendo causar graves acidentes e danos as pessoas que moram ali naquelas residências 458 

próximas, inclusive tem idosos também naquela rua, então pensando em preservar a integridade 459 

física daquelas pessoas e também ouvindo apelo de moradores daquela localidade como 460 

também pessoas que trabalham na fábrica foi que apresentou esse requerimento pedindo para 461 

que seja feito uma lombada, um quebra-molas naquela localidade e espera que a aprovação de 462 

todos os edis. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se ao requerimento do vereador e 463 

relatou que não só a Rua Fernando Marques, mas outras também necessitam, ressaltando que o 464 

tráfego de veículos aumentou em Serra Negra e como todos sabem e os anos se passaram e 465 

nunca mais foi feito lombadas quebra-molas na cidade, citando que foi procurado por alguns 466 

moradores também ia colocar até um requerimento sobre quebra-molas também, devido 467 

principalmente as motocicletas que estão passando em alta velocidade podendo causar um grave 468 

acidente, parabenizando o vereador por esse requerimento o qual espera que seja atendido o 469 

mais breve possível. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 470 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 471 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 472 

requerimento ao seu destino. Requerimento 35/2023, em discussão, o Vereador Francisco 473 

Inácio (Júnior) relatou que gostaria que esse requerimento fosse atendido e conta com o apoio 474 

dos vereadores, porque todos sabem que todos os anos nesse período chuvoso o que a 475 

população sofre na zona rural, e lá no sitio de Deuzim todos sabem que necessita de uma 476 

passagem molhada e o mesmo solicita desde o ano retrasado que vem pedindo essa passagem 477 

molhada para lá, citando que foi feito várias e várias passagens molhada e lá que é um canto que 478 

tem mais necessidade não foi feito, mas que o Executivo vem analisar e construir essa passagem 479 

molhada lá no sitio de Deuzim, porque todos sabem nesse tempo o quanto aquele pessoal sofre, 480 

por isso pede que seja visto essa situação, porque tinha lugar que poderia esperar e foi construído 481 

muito rápido e onde mais precisava ficou para trás. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 482 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 483 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 484 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 36/2023, em discussão, o 485 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que colocou esse requerimento, porque todos sabem 486 

que no bairro Lagoa não tem gari e o pessoal sofre muito, relatando que é um bairro desde que 487 

foi construído que o pessoal tinha muitas coisas no muro e vem colocando para fora, citando que 488 

demora, mas sempre manda fazer a limpeza, não é toda semana e nem todo dia, relatando que 489 
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hoje pode dizer que a Lagoa é uma coisa muito bonita  e precisa sim de um carinho ali no bairro 490 

Lagoa. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum 491 

voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, 492 

o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 493 

destino. Requerimento 37/2023, em discussão, o Vereador Alysson Moisés parabenizou o 494 

Vereador Eraldo, ressaltando que ele não pode estar presente, porque ele estava tratando desses 495 

assuntos na cidade de Natal, relatando que por coincidência está se passando por esse momento 496 

mais difícil, o estado vem passando por esses atos que vem acontecendo na capital e em todo o 497 

estado, inclusive aconteceu até em Serra Negra, nesta Casa, é o pedido de uma viatura que vai 498 

trazer mais segurança, que essa viatura venha, mas também que venha com gasolina, com 499 

combustível para que possa realmente a polícia fazer uso dela e com isso trazer uma maior 500 

segurança para cidade, agradecendo e parabenizando o vereador pelo requerimento. O 501 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se ao requerimento do vereador, relatando que é uma 502 

proposição muito importante, até porque sabe que município é muito grande, a zona rural e 503 

quando a polícia militar vai fazer uma patrulha na zona rural a cidade fica descoberta, então é 504 

muito importante e de suma importância esse requerimento do vereador, pedindo para 505 

subscrever, pedindo que o Sr. Presidente consultasse o setor jurídico se podia pedir para 506 

subscrever mesmo com ausência do autor da proposição. Em Seguida, após consultar o 507 

procurador da Casa e o plenário, o Sr. Presidente comunicou que a proposição podia ser subscrita 508 

pelos vereadores. A Vereadora Vania Fernandes somou-se e parabenizou o vereador pelo 509 

requerimento, enfatizando que é de suma importância para o município, relatando que existe 510 

essa deficiência, ainda mais no momento que está se vivenciando, salientando que se o governo 511 

do estado liberar essa viatura será mais uma viatura e vai dar um suporte maior aos policiais, vai 512 

reforçar mais a segurança, principalmente como o Vereador Tiago falou que quando a viatura se 513 

desloca para zona rural a cidade fica descoberta e no momento de uma diligência existe a 514 

necessidade de mais viaturas, por isso um requerimento desse reivindicando mais uma viatura é 515 

de suma importância, o que espera ser atendido, o que vai resolver e vai ajudar muito na 516 

segurança de Serra Negra. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 517 

não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 518 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 519 

requerimento ao seu destino. Requerimento 38/2023, em discussão, não havendo nada mais a 520 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 521 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 522 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 39/2023 523 

(Retirado de pauta pela autora). Requerimento 40/2023, em discussão, o Vereador Carlos 524 

Eduardo (Tiago) relatou que trouxe esse requerimento ao plenário dessa angústia Casa devido a 525 

vários pedidos de pessoas que necessitam desse trabalho, relatando que funcionários já 526 

chegaram para as mães dessas crianças e disseram “providenciem vocês, que é de 527 

responsabilidade de vocês”, mas como se a pessoa não tem condições aí vai comprar uma 528 

cadeirinha para ir uma vez no mês em Caicó, se nem transporta essas pessoas tem, questionando 529 

se realmente não tinha como o Executivo providenciar no mínimo duas (2) cadeirinhas dessas, 530 

ressaltando que tem familiares que possui uma cadeirinha dessa e está emprestando várias vezes 531 

a essas pessoas quando não estão usando, inclusive já teve criança de ficar sem atendimento, 532 

porque as mães ou os pais não conseguiram a cadeirinha emprestada, então é de suma 533 

importância e espera o apoio de todos os vereadores para que o mais breve possível o prefeito 534 

possa resolver esse problema grave  na cidade que é uma fato dessa cadeirinha até porque se for 535 

sem a cadeirinha vai ficar na Polícia Federal, o que vai complicar mais, porque além de estar sem 536 

a cadeirinha, o motorista infrator coitado, infelizmente vai ter que pagar uma multa  e o carro 537 

ficar apreendido. Deixando aberto para quem quisesse subscrever. A Vereadora Ana Karinne 538 
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parabenizou o vereador por trazer o requerimento nessa pauta para Casa, sendo um 539 

requerimento que com certeza é de suma importância e que também requer a segurança dessas 540 

crianças, mencionando que acredita sim que o município tem possibilidade de disponibilizar 541 

essas cadeirinhas não só como o vereador colocou na questão dos transportes da área da saúde, 542 

mas também da educação, citando que já foi também procurada por algumas mães, inclusive 543 

escolas da zona rural foram fechadas e crianças pequenas que estão vem nesses transportes e 544 

necessitam sim dessas cadeirinhas, mencionando que sabe da questão de fiscalização, se for 545 

aprendido tem até a questão de multa e tudo, então é de suma importância essas cadeirinhas 546 

nos transportes do município, mencionando que por ser uma causa unanime e muito importante 547 

queria para subscrever. O Vereador José Roberto parabenizou o vereador e relatou que também 548 

foi procurado por algumas mães, mas o vereador já tinha protocolado o requerimento na Casa, 549 

mas é um anseio de todos, todos os nove vereadores que seja colocado essas cadeirinhas para 550 

facilitar  a vida de tantas mães que não tem essa cadeira e que por vezes falta até consultas pelo 551 

fato de não existir essas cadeirinhas nos ônibus, tanto nos ônibus da escola como também nos 552 

carros da saúde do município, pedindo para subscrever.  A Vereadora Vania Fernandes somou-553 

se, parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que as cadeirinhas é uma forma, uma 554 

medida de segurança para que as crianças sejam transportadas com segurança, relatando que 555 

qualquer setor onde vai pegar a BR para transportar uma criança precisa da cadeirinha, porque 556 

na legislação já prevê a cadeirinha como uma medida de segurança. O Vereador Alysson Moisés 557 

parabenizou o vereador e pediu subscrever o requerimento, relatando que também foi 558 

procurado a respeito dessa problemática que estava acontecendo, ressaltando que acha um 559 

problema fácil de resolver e acha que o município vai providenciar isso, mas é um problema 560 

pequeno, mas que é importante como o vereador disse se for pego pela polícia a viagem vai ter 561 

que ser interrompida com essa criança e o motorista vai ser multado. Não havendo nada mais a 562 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 563 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 564 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 41/2023, 565 

em discussão, o Vereador José Roberto relatou que uma das prerrogativas de vereador é a 566 

fiscalização, então diante de tantos questionamentos de pessoas da cidade em relação aos vinte 567 

e cinco milhões (25.000.000,00) anunciados pelo Executivo Municipal para obras,  relatando que 568 

faz-se necessário também tomar conhecimentos da fonte, da origem deste recursos e em que foi 569 

gasto e o saldo atual em conta do município, por isso na condição de fiscalizador, de vereador 570 

tem que prestar contas ao povo e fiz o requerimento no intuito de ver e de prestar conta também 571 

ao povo do que é público. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 572 

não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 573 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 574 

requerimento ao seu destino. Requerimento 42/2023, em discussão, a Vereadora Ana Karinne 575 

relatou que essa proposição é um anseio muito antigo de Serra Negra do Norte, relatando que 576 

todos os anos sem exceção, principalmente quando está nesse período chuvosos existe inúmeras 577 

quedas de energia, citando que já teve diversos relatos de prejuízos, não só as fábricas de boné 578 

que tem inúmeras máquinas, mas também o comércio, supermercados, indústrias, muitos 579 

estabelecimentos da cidade, até repartições e escolas quando tem essas quedas de energia 580 

prejudica o funcionamento, relatando que essa proposição a mesma já fez inúmeras vezes, 581 

citando que se recordo até de outros vereadores que já apresentaram, inclusive solicitou ao 582 

Deputado Ezequiel e o mesmo já apresentou também como forma de proposição na Assembleia 583 

e até hoje a tão sonhada subestação de energia ainda é inexistente em município, então, 584 

enquanto tiver esse papel de reivindicar os anseios da  população está apresentando mais uma 585 

vez essa proposição e espera que os órgãos competente a Cosern juntamente com os 586 

parlamentares e o prefeito que não mede esforços para sempre buscar benefícios para  587 
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população e para cidade possa concretizar esse pedido que faz mais uma vez solicitando a 588 

subestação de energia para que chegue ao município traga benefícios e acabe com essas 589 

constantes quedas de energia que tanto prejudica nas produções das fábricas, nos comércios, 590 

nos supermercados, nas mercearias, e em todos os estabelecimentos do município. A Vereadora 591 

Vania Fernandes parabenizou a vereadora pelo requerimento, relatando que essa problemática 592 

da energia e o anseio de Serra Negra poder ter sua própria subestação de energia já faz muito 593 

tempo e à medida que vem crescendo o setor industrial, o setor boneleiro que é quem gera 594 

economia do município, mencionando que já é uma necessidade que já está até ultrapassada e 595 

a cada ano a Câmara vem se esforçando, fazendo requerimento, pedindo, solicitando das 596 

autoridades, da Cosern e tudo mais para que possa ser implantado essa subestação no município, 597 

citando exemplo do setor boneleiro ter que parar, atrasar pedidos, atrasar a produção por causa 598 

de quedas de energia e consequentemente essas quedas de energias inesperadas provoca danos 599 

materiais aos empresários ,chegando a queimar até máquinas, citando que já escutou vários 600 

relatos e sabe que foi atrasado pedidos, grandes pedidos de boné que tinha data marcada para 601 

ser entregue, finalizado e em função dessas quedas de energia, desses problemas teve que 602 

atrasar, também o comércio, onde pessoas já tiveram prejuízo com as quedas de energia que 603 

queima o freezers e o problema fica para o comerciante, seja freezers de sorvete, de carnes, todo 604 

tipo de frios e fica prejuízo no setor de frios, na conserva dos alimentos, pedindo para subscrever 605 

para que chegue no setor com mais força, para fortalecer essa reivindicação que não é só do 606 

povo de Serra Negra é do produtor do setor têxtil, da classe Industrial, do próprio funcionário 607 

que está ali ganhando por produção e quando para ele também perde de ganhar. O Vereador 608 

Alysson Moisés parabenizou a vereadora e relatou que realmente tem um problema grave que 609 

acontece em município, faz uns vinte (20) anos que mora em Serra Negra, morou em Caicó e 610 

morou em Natal e não lembra de acontecer isso lá, citando que morou quinze (15) anos em Natal 611 

e nunca aconteceu, na capital nunca faltou energia onde o mesmo morava,  relatando que esse 612 

tempo que mora no município todo ano tem esse problema, aquela história que a energia não 613 

pode ver chuva que começa a cair, mencionando que é uma coisa chata está em casa ficar sem 614 

energia, a geladeira desliga, pode perder algumas coisas, eletrodoméstico podem ser queimados, 615 

é um desconforto para dormir, porque não pode ligar um ventilador ou um ar condicionado,  616 

relatando que são inúmeros e inúmeros problemas que traz para setor privado e público, as 617 

escolas que pode ficar sem aula, mencionando que todo mundo sofre, principalmente os 618 

empresários da cidade, comerciantes que tem seu supermercado, os empresários do ramo do 619 

boné que vivem pedindo que os vereadores verem alguma solução, enfatizando que sabe que a 620 

Cosern é uma empresa rica e que para tudo nessa vida tem jeito tem dinheiro e eles têm dinheiro, 621 

ressaltando que é uma questão de interesse da Cosern de gastar esse dinheiro e resolver o 622 

problema de Serra Negra, citando que acha que também acontece em outras cidades é algo que 623 

não dá para dizer que é não tem solução, porque tem, seja o que for, algum equipamento já 624 

desatualizado ou colocar mais equipes para manutenção, mas algo tem que ser feito, porque em 625 

algumas cidades não acontece isso em outras cidades acontecem, relatando que essas cidades 626 

pagam energia do jeito das outras e merece o mesmo respeito, e esse é um assunto que ninguém 627 

aguenta mais, citando que desde quando era menino que se pede isso nessa Câmara e nunca 628 

tem uma solução, nunca ninguém chega para ter uma atitude, mencionando que ano passado 629 

teve uma reunião na Câmara e foi algo que não souberam bem como aconteceu, com 630 

representante da Cosern e pessoas ligadas ao Governo do Estado que na época era até pré-631 

candidato a deputado e por coincidência no ano de eleição essas pessoas vieram Serra Negra 632 

prometeram que seria melhorar e até agora nada, mas espera que esse ano mesmo sem ser ano 633 

de eleição essas pessoas se preocupem, na época também veio um carro da Cosern em Serra 634 

Negra mexeu nos postes, tiraram fotos e postaram essas fotos e no ano passado mesmo 635 

continuou esse mesmo problema, citando que até falou na Casa e não sabe se alguém falou na 636 
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Casa, na rua ou em rede social que tinha diminuído o problema, mas o mesmo não percebeu essa 637 

melhora, só ver pior, citando que no domingo teve uma queda de energia de bastante tempo, foi 638 

um dia que não tinha as fábricas funcionando trouxe menos transtorno, mas os comerciantes 639 

que tem seus freezer desligado, mencionando espero que alguém veja essa situação, o município 640 

também juntamente também cobrar e que deputados governadora e a própria Cosern veja e se 641 

sensibilize com problema de Serra Negra, que não se preocupem com isso só em ano de eleição 642 

e tente trazer alguma solução definitiva para esse problema. O Vereador Francisco Inácio 643 

(Júnior) parabenizou a vereadora e reforçou relatando que desde que mora em Serra Negra vem 644 

acompanhando essa situação das quedas de energia na cidade e quanto o prejuízo traz para a 645 

população em geral, mas uma coisa que tem certeza, sem medo de errar é que a Cosern e a Tim 646 

não têm compromisso com ninguém, pode ser o mais rico a Cosern não quer saber, só quer saber 647 

do dinheiro, o compromisso da Cosern é zero com a população.  O Sr. Presidente comunicou que 648 

a vereadora deixou aberto para quem quisesse subscrever. Não havendo nada mais a ser 649 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 650 

aprovado por todos os vereadores presentes. Requerimento 43/2023, em discussão, a 651 

Vereadora Ana Karinne relatou que também que essa é uma providência que deve ser tomada, 652 

porque há anos o município dispõe de diversos veículos para atender todas as demandas de 653 

todas as áreas e presencia no dia a dia os veículos do município guardado em muradas de escola 654 

municipal, veículos parados estacionados em algumas ruas da cidade, então, com essa demanda, 655 

é extremamente necessário que o Poder Executivo possa providenciar um local seguro, destinado 656 

para guardar toda a frota municipal, como a construção de uma garagem, e também diante dessa 657 

problemática da questão de ataques aos bens públicos, aos veículos municipais e aqui o 658 

município também não está livre desses ataques e pensando numa forma de prevenir o 659 

patrimônio público pensou  em fazer esse requerimento, onde inclusive já escutou essa 660 

preocupação do gestor Serginho, onde ele apresentando a mensagem anual se dispôs, disse que 661 

era uma preocupação de até em um futuro breve construir um local adequado, e diante dessas 662 

fatalidades e observar onde os veículos vem sendo guardados e estacionados que fez esse 663 

requerimento solicitando que dentro das suas disponibilidades providencie um lugar seguro para 664 

abrigar essa frota municipal. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 665 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 666 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 667 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Em seguida, o Sr. Presidente relatou que não 668 

colocou em votação a ata da sessão solene mulher destaque no iniciou da sessão, consultando o 669 

Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da sessão solene mulher destaque, o que foi acatado 670 

por todos e nada havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada por 671 

unanimidade. Após, parabenizou o amigo Isaac prestador de serviço na Casa Legislativa há dois 672 

(2) anos, pela passagem do seu aniversário, desejando tudo de bom. A seguir, o Sr. Presidente 673 

declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para 674 

cada um que assim o desejar, como no momento não estava presente nenhum dos líderes de 675 

bancada, declarou encerrada a presente sessão às onze horas e vinte e quatro minutos (11h e 676 

24min) e convocou a todos os vereadores para a próxima sessão que será a sessão que será 677 

realizada no dia vinte e nove (29) de março de dois mil e vinte e três (2023). Câmara Municipal 678 

de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e dois (22) de março de dois mil e vinte e três 679 

(2023). 680 


